
2014 年度 秋季通常理事会 議事録 

一般社団法人 日本バーテンダー協会 

 

開催日 2014 年 10 月 25 日（土） 14 時 30 分から 17 時 

開催場所 ホテルイースト 21 東京 3 階永代の間 

出席者 理事 28 名 特別顧問 3 名 顧問・相談役 7 名 監事 2 名 事務局 1 名 計 41 名 

議長：    岸久（会長） 

副議長：   森公三郎（副会長） 

議事進行：  酒向明浩（専務理事） 

議事録作成： 古田土雅行（総務局長） 高坂壮一（財務局長） 

議事録署名人：岸久（会長） 港信之（監事） 

出席理事：岸久、森公三郎、佐藤喜代八、増田隆史、髙橋弘行、酒向明浩、上野秀嗣、 

鈴木秀幸、田口純一、品川敬一、清田正男、佐藤政美、坂入正義、福田眞章、細田良幸、

品野清光、江川政和、福原一成、大澤洋仁、丸岡俊文、執行英克、水澤泰彦、古田土雅行、

川島庄平、秋山俊介、耳塚史泰、早川惠一、高坂壮一 

・物故者黙祷 会議に先立ち、故緒方名誉会員のご冥福を祈り黙祷が捧げられた。 

会長挨拶 

2014 年度 IBA 年次総会（南ア）に於いて、2016 年度第 65 回 IBA 年次総会ならびに

WCC の東京開催が正式に決定した。 全国の協会会員にとって 20 年ぶりの W.C.C.

日本開催は大変意義深く、会員としての自覚を再確認する為にも重要な機会と捉え、

結束して是非とも成功させなければならない。  

9 月 20.21 日東京ﾄﾞｰﾑﾌﾟﾘｽﾞﾑﾎｰﾙにて開催の Tokyo International BarShow2014 は今年

も大盛況で約 8500 名の来場者があった。来年は 5 月に開催予定。 

中村特別国際顧問 南ア・ケープタウンでの I.B.A.総会経緯説明 

中国（上海）が立候補したが、デリック・リー会長が日本を支持。日本のバーテンデ

ィングは世界でも評価が高く、期待されている。開催に向けて実行委員会の設置等の

準備をお願いしたい。 

【議題】 

第 1 号議案 2014 年度 各統括本部中間活動報告 

・北海道統括本部（鈴木秀幸）・東北統括本部（品川敬一）・関越統括本部（佐藤政美） 

・関東統括本部（佐藤喜代八）・中日本統括本部（細田良幸）・関西統括本部（増田隆史） 

・中国統括本部（江川政和）・四国統括本部（大澤洋仁）・九州統括本部（髙橋弘行） 

以上の各統括本部長より 2014年度の中間活動報告がされる。 

★ 協会及び統括本部の年度後半運営に関する重要事項 

・改善中の会計処理については、大前提として健全な財務管理と正確な報告がなされる事。 

・I.B.A.東京大会開催の予算組みに向けて、各統括本部に拠出金をお願いする。 



・ 関西統括本部の品野理事が「なにわの名工」（大阪府優秀技能者表彰）、中日本統括本部

の額村前理事が「金沢のバーテンダー名工賞」に推薦された。各地域で引き続き公的顕

彰に結びつく活動を期待する。 

・2017年 全国技能競技大会は、北海道統括本部主管において札幌にて開催。 

岸会長  

2016 年 I.B.A.総会、W.C.C.東京大会の開催に向けて、大会タイムテーブル及び協会年間ス

ケジュールを機関誌等に発表掲載していく。 各統括本部とも財政状態が異なるので、大

会予算の基本金拠出については改めて協議検討するが、プランがあればご提案頂きたい。 

都道府県本部の活動を確立していく為にも、自治体とのつながりを大事にしてほしい。 

各局各委員会中間活動報告 

・総務局（古田土雅行）・技術研究局（水澤泰彦）・渉外事業局（川島庄平） 

・広報局兼編集委員会（秋山俊介）・国際局（耳塚史泰）・検定試験委員会（早川惠一） 

・顕彰委員会（森公三郎） 

決議事項 

総務局 2015 年全国総会を 6 月 13 日仙台サンプラザホールにて開催 

技術研究局 フレア審査の改定。2015 年より全国 EBCC においてフレア部門新設（優勝者

は翌年 APCC への出場。クラシック・フレア両部門） 

渉外事業局 新賛助会 3 社含め、現在 63 社。 

広報局 編集委員会 活動レポートはデジタル入稿を推進。 

国際局 IBA 総会報告。次回はブルガリア・ソフィアにおいて 2015 年 10 月 11 日より開

催。 

検定試験委員会 統括本部における資格検定試験の厳正なる実施をお願いしたい。衛生講

習会は試験実施前に開催。 

顕彰委員会 準ミスターバーテンダーと会長表彰の名称変更、ベストバーテンダー推薦人

数の変更。協会創立 85 周年につき会長表彰の推薦を受け付ける。 

平成 26 年度、国の褒章で岸久会長が「黄綬褒章」を受賞されることが決定。 

以上が満場一致の挙手にて承認される。 

 

第 2 号議案 2014 年度上半期収支報告 

・高坂財務局長より、2014 年度上半期収支報告（4 月 1 日から 7 月 31 日）が説明される。 

 

第 3 号議案 2014 年度協会活動 

岸会長  

・機関誌、HP 運営に多くの経費がかかっているのが現状で、このままでは赤字決算になり

かねない。 IBA 年次総会・WCC 東京開催においての多額の費用を捻出するにあたり、

財源確保についてご提案いただきたい。 



提案事項 

・会員数に基づいた金額の拠出（年度ごとの統括本部活動助成金廃止も含む） 

・月々の積立金の新設 

・イベント等の開催 

決議事項 

・方向性として、全国一丸となり財源拠出に取り組む。 

満場一致にて決議された。 

 

第 4 号議案 その他 

・会費未納会員について取り決めが必要。支部総会時点で未納の場合は退会処理する。 

・（一財）カクテル文化振興会 カクテル検定（カクテルマスター）開催予定は、第 2 回を

2015 年 2 月 8 日（京都）、第 3 回は 7 月 12 日（東京）、第 4 回を 10 月（会場未定）。 

・コムラード会員の入会促進 

・江戸東京博物館「特別展 東京オリンピックと新幹線」において、1964 年当時の感謝状

（小松利春氏所蔵）が展示されている。 

以上をもって議案のすべてが協議され、2014 年度秋季通常理事会が終了された。 

上記の決議を明確にする為、議事録署名人は署名捺印する。 

2014 年 10 月 25 日 

一般社団法人日本バーテンダー協会 

2014 年度 秋季通常理事会 

 

 

 

 


